

Les lycéens récoltent le fruit de leur travail



POTAGER. Les élèves de troisième ont déjà récolté quelques légumes.

Un jardin sec, un potager et l'aménagement du patio de la bibliothèque. Les élèves de troisième de l'enseignement agricole du lycée Sainte-Colombe de Saint-Denis-lès-Sens peuvent être fiers de leurs réalisations.

Les dirigeants sénonais de la confrérie de l'Ordre national de Romarin, qui ont visité les lieux mercredi, ont apprécié. Les élèves ont il est vrai reçu les conseils avisés de l'un des leurs, Bernard Tourlier, celui-ci saluant en retour la motivation des lycéens.

Ce travail a été initié par le conseil des lycéens de l'établissement. « Cette année, le thème était l'environnement et le développement durable », précise Céline Meunier, qui a encadré le projet, avec le soutien de Danièle Closs, professeur d'informatique.

Tout le lycée en a profité

Le programme a bénéficié d'une subvention de 1.000 euros du conseil régional. De quoi mettre un peu de beurre dans les épinards. Sachant que la classe a aussi bénéficié de

dons et de l'aide technique des Jardins de la croisière.

« Ce projet a permis aux élèves de sortir des cours traditionnels », souligne Céline Meunier. Et il a profité à tout l'établissement. Certains enseignants ont redécouvert les charmes du patio, qui était à l'abandon. À la cantine, on a cuisiné quelques légumes du potager.

Un rapide petit tour de l'établissement, mercredi, laisse à penser que l'opération sera reconduite l'an prochain. ■

Pascale De Souza

12 SAMEDI 23 JUIN 2012

LECTURE

Les adolescents ont partagé leurs lectures de l'année



LIRE. Partager ses lectures, c'est ce qui est proposé aux adolescents lors des comités de lecture. PHOTO D'ARCHIVES

Cela fait déjà deux ans que des comités de lecture permettent aux adolescents de partager les livres qu'ils aiment. Le dernier de cette année s'est tenu, jeudi.

À l'initiative de Chloé Beudin de la bibliothèque des Champs-Plaisants, les groupes de lecteurs présentent à tour de rôle une lecture. Du roman à la bande dessinée, du manga au documentaire, les jeunes sont libres de lire et d'aimer n'importe quel genre littéraire. Leurs conclusions servent de référence aux autres jeunes qui fréquentent la structure.

Les comités de lecture se

sont développés. Les documentalistes Béatrice Coquille (collège des Champs-Plaisants), Corinne Mazuir (lycée Sainte-Colombe) et Cécily Carriau (lycées de Sens), se sont associées au projet.

En moyenne, six à dix adolescents se rencontrent une fois par mois pendant une heure, à tour de rôle dans chacun des quatre établissements.

Chloé Beudin ne pose qu'une condition : « Les jeunes peuvent tout présenter mais à condition que ce soit de leur âge, pas de *Tchoupi* ou de *Petit Ours Brun* ! » ■

P. B.

L'Yonne